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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 21 DE MAIO DE 2014 

 

--- Aos vinte e um dias do mês de Maio de dois mil e catorze, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMÍNIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSÉ ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES 

MEIRELES, HÉLDER RODRIGO DE SOUSA RIBEIRO, JOSÉ LUÍS GARCÊS ALVES DE 

SÁ.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e quarenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, não se tendo 

verificado qualquer intervenção. --------------------------------------------------------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2014/04/10 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

dez de abril do corrente ano e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.------ 

  

Durante o período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre 

Almeida disse que o PS vai votar contra a presente ata pois que já havia votado 

favoravelmente a mesma na sua anterior redação. ----------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, APROVAR A ATA DE 2014/04/10. ------------------------ 

  

3 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2014/05/07 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

sete de maio do corrente ano e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.-----  
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

2014/05/07.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

4 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia vinte de maio do 

corrente ano, tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: --

-OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: três milhões, seiscentos e setenta e sete mil, quatrocentos 

e vinte euros e treze cêntimos.----------------------------------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, cento e oitenta e dois mil, 

quatrocentos e sessenta e cinco euros e cinco cêntimos.----------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Contabilidade e 

Finanças, com o número de identificação de processo geral, dezanove mil seiscentos e 

quarenta, datada de catorze do corrente mês e ano, a remeter, para conhecimento, a 

relação de pagamentos efetuados de vinte e oito de abril a nove de maio do corrente ano, 

no montante de um milhão, vinte mil, duzentos e oitenta e cinco euros e vinte e dois 

cêntimos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 
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6 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXA REFERENTE À LICENÇA PARA REALIZAÇÃO 

DO EVENTO "PASSEIO SOLIDÁRIO 2014", EM QUE É REQUERENTE 

AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DANIEL FARIA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão do Administrativa – 

Secção de Expediente e Balcão Único – Secção de Taxas e Licenças, com o número de 

identificação de processo geral dezoito mil e noventa e dois, datada de cinco do corrente 

mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o pedido efetuado pelo 

Agrupamento de Escolas Daniel Faria (Valter Lima) para a isenção da taxa do corte de 

trânsito e das taxas referentes ao pedido da licença, para a realização do evento: Passeio 

Solidário 2014.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR O 

AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DANIEL FARIA (VALTER LIMA), DAS TAXAS DO 

CORTE DE TRÂNSITO E AS REFERENTES AO PEDIDO DA LICENÇA, PARA A 

REALIZAÇÃO DO EVENTO: PASSEIO SOLIDÁRIO 2014.----------------------------------------- 

  

7 - CASA DO BENFICA EM PAREDES - ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA 

- PEDIDO DE ISENÇÃO DE PAGAMENTO TAXAS DE RUÍDO E CORTE DE 

TRÂNSITO NOS DIAS 14/05/2014 E 18/05/2014 - PARA RATIFICAÇÃO 

 

 

Foi presente à reunião, um email proveniente da Secção de Expediente e Balcão Único – 

Secção de Taxas e Licenças, datado de treze de maio, a remeter ao executivo, para 

ratificação, o despacho que autorizou a isenção do pagamento das taxas de ruído e corte 

de trânsito à Casa do Benfica em Paredes - Associação Cultural e Recreativa sem fins 

lucrativos, nos dias catorze e dezoito de maio, datas referentes à Final da Liga Europa e 

Taça de Portugal.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO QUE AUTORIZOU A ISENÇÃO DO PAGAMENTO DAS TAXAS DE 

RUÍDO E CORTE DE TRÂNSITO À CASA DO BENFICA EM PAREDES - ASSOCIAÇÃO 

CULTURAL E RECREATIVA SEM FINS LUCRATIVOS, NOS DIAS CATORZE E 

DEZOITO DE MAIO, DATAS REFERENTES À FINAL DA LIGA EUROPA E TAÇA DE 

PORTUGAL.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

8 - PIM,PAM,PUM - ANIMAÇÃO DE EVENTOS - PEDIDO DE ISENÇÃO DO 

PAGAMENTO DAS TAXAS CORRESPONDENTES À ORGANIZAÇÃO DO 7º GP 

"OS INVENTORES" E 2º CUPER SPEED-CARRINHOS ROLAMENTOS - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão do Administrativa – 

Secção de Expediente e Balcão Único – Secção de Taxas e Licenças, com o número de 

identificação de processo geral dezasseis mil seiscentos e dezassete, datada de vinte e três 

de abril do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o pedido 

efetuado pela organização PIM, PAM, PUM – ANIMAÇÃO DE EVENTOS, referente à 

isenção do pagamento de todas as taxas inerentes aos eventos do 7.º Grande Prémio “Os 

Inventores” e 2.º Super Speed Carrinhos de Rolamentos.--------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 

ORGANIZAÇÃO PIM, PAM, PUM – ANIMAÇÃO DE EVENTOS, DO PAGAMENTO 

DE TODAS AS TAXAS INERENTES AOS EVENTOS DO 7.º GRANDE PRÉMIO “OS 

INVENTORES” E 2.º SUPER SPEED CARRINHOS DE ROLAMENTOS. ----------------------- 
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9 - EDUCAÇÃO – PROGRAMA DE RECUPERAÇÃO DE DÍVIDA – EXECUTADA: 

SANDRA MARIA QUINHENTAS GONCALVES - PROPOSTA DE PERDÃO DE 

DIVÍDA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão do Administrativa – 

Secção de Expediente e Balcão Único – Secção de Taxas e Licenças, com o número de 

identificação de processo geral dezassete mil trezentos e sessenta e um, datada de trinta 

de abril do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o perdão da 

dívida relativa às mensalidades das refeições escolares, em que é executada Sandra Maria 

Quinhentas Gonçalves.------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PERDÃO 

DA DÍVIDA E, CONSEQUENTEMENTE, DO PROCESSO DE COBRANÇA COERCIVA 

DA MESMA, BEM COMO O PERDÃO DA DÍVIDA E EVENTUAL ISENÇÃO DO 

PAGAMENTO DA TRSU, À MUNÍCIPE SANDRA MARIA QUINHENTAS 

GONCALVES, NOS TERMOS PROPOSTOS. ----------------------------------------------------------- 

  

10 - EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO (LOE) E ABERTURA DE PROCEDIMENTO - 

CONCURSO LIMITADO POR PREVIA QUALIFICAÇÃO PARA AQUISIÇÃO DE 

SERVIÇOS DE VIDEO/CINEMA E FOTOGRAFIA DOCUMENTAL NO ÂMBITO DO 

EVENTO ART ON CHAIRS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Aprovisionamento e Património 

com o número de identificação do processo geral dezanove mil setecentos e onze, datada 

de quinze do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, os elementos necessários à 

emissão de parecer prévio vinculativo para o concurso limitado por prévia qualificação, 

para aquisição de serviços de vídeo/cinema e fotografia documental, no âmbito do 
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evento ART ON CHAIRS.------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

disse que o PS não é contra a iniciativa mas votarão contra por se tratar de um concurso 

limitado que cerceia a concorrência e porque se está a violar a Lei de Compromissos.-------  

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, EMITIR PARECER FAVORÁVEL À CONTRATAÇÃO 

DA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS, EM TÍTULO REFERENCIADA.-------------------------------- 

  

11 - AJUSTE DIRETO PARA AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE ORGANIZAÇÃO E 

PRODUÇÃO DA MOSTRA ART ON CHAIRS INTERNACIONAL E DE UM 

CONJUNTO DE SERVIÇOS ASSOCIADOS NO ÂMBITO E POR OCASIÃO DA 

BEIJING DESIGN WEEK 2014 - PROCº MP/870/AD/S-2014 PARECER PRÉVIO - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Aprovisionamento e Património 

com o número de identificação do processo geral dezanove mil setecentos e quarenta e 

um, datada de quinze do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, os elementos 

necessários à emissão de parecer prévio vinculativo ao procedimento, por ajuste direto, 

para aquisição de serviços de organização e produção da mostra ART ON CHAIRS 

Internacional e de um conjunto de serviços associados no âmbito e por ocasião da Beijing 

Design Week 2014.------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

disse que o PS vai votar contra, não por ser contra a iniciativa mas porque se trata de um 

procedimento por ajuste direto.-----------------------------------------------------------------------------  
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Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, EMITIR PARECER FAVORÁVEL À CONTRATAÇÃO 

DA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS, EM TÍTULO REFERENCIADA.-------------------------------- 

  

12 - PEDIDOS DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES 

ECONÓMICAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral dezanove mil e oitenta e um, datada de 

doze do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, quarenta e 

quatro pedidos de isenção da tarifa de resíduos sólidos urbanos, objeto de parecer técnico 

favorável pelo Pelouro da Ação Social e o perdão de dívidas existentes.------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS, A ISENÇÃO 

DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, BEM COMO O PERDÃO DA DÍVIDA 

EXISTENTE EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A MESMA SE APLIQUE, NOS 

TERMOS DA INFORMAÇÃO APRESENTADA.----------------------------------------------------- 

  

13 - FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE SANTA EULÁLIA DE SOBROSA, 

PEDIDO DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DA TRSU -  PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral, dezassete mil seiscentos e um, datada 
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de sete do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o pedido 

de isenção da tarifa de resíduos sólidos urbanos, por parte da Fábrica da Igreja Paroquial 

de Santa Eulália de Sobrosa, por se tratar de uma entidade religiosa, sem fins lucrativos.-- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR DA TARIFA 

DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, A FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE SANTA 

EULÁLIA DE SOBROSA, UTENTE N.º 15237, NOS TERMOS DO DISPOSTO NA 

ALÍNEA A), DO N.º 1, DO ARTIGO 8.º DO REGULAMENTO MUNICIPAL DE TAXAS E 

PREÇOS MUNICIPAIS.--------------------------------------------------------------------------------------- 

  

14 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE ANTÓNIO DA SILVA ALVES, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +"- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, cinco mil e sessenta e sete, datada de cinco do corrente 

mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e respetivo 

parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em que é 

requerente António da Silva Alves, da freguesia de Beire.------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR ANTÓNIO DA SILVA ALVES, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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15 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA JOSÉ FERREIRA MARQUES, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dez mil oitocentos e quarenta e três, datada de seis do 

corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Maria José Ferreira Marques, da freguesia de Cristelo.------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARIA JOSÉ FERREIRA MARQUES, AO ABRIGO 

DO PROGRAMA PAREDES AJUDA +, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL.----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

16 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE AMARO CARLOS DA SILVA NETO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA+" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dez mil duzentos e dois, datada de oito do corrente mês e 

ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e respetivo 

parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em que é 

requerente Amaro Carlos da Silva Neto, da freguesia de Vilela.------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR AMARO CARLOS DA SILVA NETO, AO ABRIGO 

DO PROGRAMA PAREDES AJUDA +, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL.----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

17 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE JOSÉ MANUEL MENDES DE SOUSA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, onze mil trezentos e noventa e três, datada de oito do 

corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente José Manuel Mendes de Sousa, da freguesia de Vilela.------------------------

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR JOSÉ MANUEL MENDES DE SOUSA AO ABRIGO 

DO PROGRAMA PAREDES AJUDA +, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL.--------------------------------------------------------------------------------------- 
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18 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA MERCÊS SOUSA ALMEIDA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, onze mil setecentos e quarenta e cinco, datada de catorze 

do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social 

e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Maria Mercês Sousa Almeida, da freguesia de Rebordosa.--------------------

  

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARIA MERCÊS SOUSA ALMEIDA AO ABRIGO 

DO PROGRAMA PAREDES AJUDA +, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL.-------------------------------------------------------------------------------- 

  

19 - SINALIZAÇÃO VERTICAL NO CM 1331 NA FREGUESIA DE RECAREI - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, dois mil trezentos e quarenta e nove, datada 

de nove do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, as partes 

escritas e desenhadas sobre sinalização vertical no C.M. 1331, na Freguesia de Recarei, 

designadamente: Rua Padre Adriano Moreira Martins, Rua do Apeadeiro, Largo do 

Apeadeiro, Rua da Escola, Rua Central de Orengas, Rua de Santa Catarina Mártir, Rua do 

Campo Lindo e Rua Central do Outeiro.------------------------------------------------------------------ 
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Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE SINALIZAÇÃO VERTICAL NO C.M. 1331, NA 

FREGUESIA DE RECAREI, NOS TERMOS PROPOSTOS NA INFORMAÇÃO. MAIS FOI 

DELIBERADO, REMETER O ASSUNTO PARA SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE 

DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------- 

  

20 - POSTO TERRITORIAL DA GNR DE LORDELO - TRABALHOS A MAIS E A 

MENOS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Departamento de Desenvolvimento 

Municipal, com o número de identificação de processo geral oito mil trezentos e oitenta e 

dois, datada de vinte e nove de abril do corrente ano, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, uma proposta de trabalhos a mais e a menos para a empreitada de 

construção do Posto Territorial da GNR de Lordelo.-------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto a senhora Vereadora Dra. Beatriz Meireles 

solicitou esclarecimentos sobre quais são em concreto os trabalhos a mais e a menos na 

empreitada em causa.------------------------------------------------------------------------------------------ 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Manuel Fernando Rocha que disse que a 

denominação de trabalhos a mais e a menos decorre dos termos constantes no CCP, sendo 

que, no caso em concreto, não existem de facto trabalhos a menos. Disse que os trabalhos 

a mais em concreto poderão ser fornecidos na próxima reunião, muito embora o encargo 

com estes seja integralmente suportado pela DGIE estando dentro dos limites legais para 

a percentagem admitida com este tipo de trabalhos. Continuando disse também que as 

obras estão já em vias de conclusão, prevendo que esta ocorra na primeira quinzena de 

Junho, tendo a própria DGIE já avançado com o concurso para fornecimento de 

mobiliário, facto que já foi dado a conhecer à associação empresarial para que dê 

conhecimento aos industriais do concelho.--------------------------------------------------------------- 
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Tomou a palavra o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida tendo dito que decorre da 

informação que há violação da Lei de Compromissos e, se assim for, o PS votará contra, 

tendo o director do DAJAF esclarecido que, por se tratar de um encargo a suportar 

inicialmente pela Câmara Municipal tem sempre de ser informado pela divisão de 

contabilidade e finanças qual o número do compromisso e, nesta informação, terá de 

constar a ausência de fundos disponíveis de sinal positivo, muito embora, por se tratar de 

uma obra integralmente financiada pela Administração Central, cuja receita é 

integralmente consignada para este fim, não haja de facto violação da LCPA. Após estes 

esclarecimentos disse o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida que, nesses termos, o PS 

votará favoravelmente o presente assunto. -------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AUTORIZAR A 

EXECUÇÃO DE TRABALHOS A MAIS E A MENOS NA EMPREITADA EM APREÇO 

NOS TERMOS CONSTANTES DA PROPOSTA APRESENTA E DA INFORMAÇÃO 

TÉCNICA QUE A SUPORTA. ------------------------------------------------------------------------------ 

  

21 - ALTERAÇÃO DE DATAS PARA A REALIZAÇÃO DA FEIRA DE PAREDES - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Mercados e Feiras, 

com o número de identificação de processo geral, dezoito mil quinhentos e treze, datada 

de sete do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, uma 

proposta, no sentido de se alterarem datas para a realização da feira de Paredes, 

designadamente: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

“1. Que a feira que deveria realizar-se no dia 2 de junho, segunda-feira, se realize no dia 

31 de maio, sábado;--------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. Que a feira que deveria realizar-se no dia 1 de janeiro de 2015, se realize no dia 31 de 

dezembro de 2014;---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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3. Que a título excecional, se realize uma feira dominical no dia 7 de dezembro de 2014.”-- 

 

No período de discussão do presente assunto, o senhor Vereador Dr. Manuel Fernando 

Rocha explicou a necessidade de apresentação da presente proposta, referindo ainda que 

a mesma se encontra nos termos acordados com os representantes dos feirantes que não 

terão quaisquer encargos adicionais com a feira extraordinária pois as taxas que pagam 

são mensais e não pelo número de feiras a realizar. -------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS 

ALTERAÇÕES AOS DIAS DA REALIZAÇÃO DAS FEIRAS DE PAREDES, NOS 

TERMOS PROPOSTOS NA INFORMAÇÃO, BEM COMO A REALIZAÇÃO DE UMA 

FEIRA EXTRAORDINÁRIA NO DIA 7 DE DEZEMBRO DE 2014. ------------------------------- 

  

22 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXA DA PISCINA DA REQUERENTE E DE SEU 

FILHO, EM QUE É REQUERENTE ELSA MARISA SANTOS FERREIRA NETO - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desporto, com o número de 

identificação de processo geral, dezoito mil duzentos e doze, datada de seis do corrente 

mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, um pedido de isenção de 

taxa de frequência nas Piscinas Municipais, acompanhado do relatório social e respetivo 

parecer técnico, emitido pelo Pelouro de Ação Social.------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, E TENDO POR BASE A 

INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUSTENTA A RESPETIVA PROPOSTA DE DECISÃO, 

COM A QUAL SE CONCORDA, DEFERIR OS PEDIDOS DE ELSA MARISA SANTOS 
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FERREIRA NETO E FILHO JOÃO PEDRO FERREIRA LOPES. ----------------------------------- 

  

 

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

---Sendo catorze horas e cinquenta minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada 

encerrada a presente reunião.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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